

Lavothon — Relais pour la vie



Le groupe, composé de bénévoles, d'employés de la ville et de pompiers pose fièrement devant l'affiche annonçant l'événement. La mairesse et la conseillère Helen Morrison se sont jointes au groupe pour la photo officielle.

Photo Jacinthe Laliberté

Jacinthe Laliberté. jacinthe.laliberté@journaldescitoyens.ca

Les citoyens de Sainte-Anne-des-Lacs ont répondu en grand nombre à l'appel lancé par les employés de la Municipalité dans le but de ramasser des fonds pour le Relais pour la vie, et ce malgré le fait que l'événement prévu pour le samedi 28 mai fut reporté au samedi 4 juin.

Le soleil était au rendez-vous et le matériel de lavage était disposé à chaque poste de travail. Tout était prêt. Ainsi donc, les pompiers avec leurs boyaux d'arrosage, sous la direction d'Alain Grégoire, directeur du service des Incendies, étaient au front pour laver d'un geste sûr les voitures qui entraient dans la caserne.

Quant aux employés de la ville, sous la supervision de Stéphanie Lauzon, directrice du service des Loisirs, ils procédaient à l'étape du séchage avec leurs chiffons préalablement asséchés dans le tordeur à chamois.

À cette équipe de quinze personnes se sont ajoutés d'autres bénévoles ainsi que les conseillers Helen Morrison et Louis Dupuis qui ont travaillé sans relâche, tout au long de la journée, pour ramasser la

somme de 2333,90 \$, très proche du but fixé qui était de 2500 \$, Stéphanie Lauzon et Alain Grégoire, les organisateurs de l'événement, se disaient très heureux du résultat final.

« Les employés de la Municipalité, tous services confondus, ont décidé de se joindre aux pompiers qui soutiennent toujours une cause. Cette année, on a choisi le Relais pour la vie. Nous sommes très heureux de la participation des citoyens qui ont été très généreux », de confirmer la directrice du service des Loisirs.

En plus de faire nettoyer leur voiture, il était possible de déguster des hot-dogs sur place au coût de 1 \$ ou de profiter de ce petit arrêt dînatoire pour faire un don.

Qu'est-ce que le Relais pour la vie?

Cet événement d'envergure nationale permet d'amasser des fonds pour lutter contre tous les types de cancer.

Selon les prévisions de la Société canadienne du cancer, près de la moitié des membres de chaque famille recevra un diagnostic de cancer un jour ou l'autre. Ces gens entendront la phrase fatale : « Vous avez un cancer ».

Par cet événement, l'équipe des employés et des pompiers de la Municipalité de Sainte-Anne-des-Lacs ont voulu faire « la » différence en participant à ce Relais pour la vie de la Société canadienne du cancer.



La somme de 2333,90 \$ a été amassée, très proche du but fixé qui était de 2500 \$

Photo Jacinthe Laliberté

Le mot de la fin est revenu à la mairesse Catherine Hamé : « Merci aux citoyens qui ont pris le temps de se déplacer pour appuyer cette cause

ainsi qu'aux employés des différents services et aux pompiers, des gens de cœur, qui ont eu le cœur sur la main pour cette occasion! ».



« Allez, les filles! Toutes en cœur! On essuie ce gros véhicule », de dire Stéphanie Lauzon, directrice du service des Loisirs et organisatrice de l'événement.

Photo Jacinthe Laliberté



En cette Fête nationale, célébrons fièrement notre Québec, notre langue et notre culture québécoise.

Bonne Fête nationale!

Marie-Hélène Gaudreau
députée de
LAURENTIDES-LABELLE

1 844 750-1650 | MH.Gaudreau@parl.gc.ca

@MHGaudreauBQ